

LE RÉSEAU CASH EXPRESS POURSUIT SON DÉVELOPPEMENT ET S'INSTALLE À LYON, LA CROIX-ROUSSE

4 rue Claude Joseph Bonnet, 69004 Lyon (quartier de la Croix-Rousse)
Ouverture achat : 05 Décembre 2013 / ouverture vente : Début Janvier 2014

Le 5 décembre prochain, l'un des leaders français des enseignes d'achat-vente renforce sa présence sur l'ensemble du territoire et ouvre un nouveau point de vente à Lyon. Avec 13 ouvertures de franchises prévues partout en France et à l'étranger dans les prochains mois, Cash Express continue de s'étendre. Avec cette 105^e ouverture, l'enseigne confirme ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.



UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

Longtemps considéré comme un commerce de crise, l'achat-vente s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

UN EMPLACEMENT AU CŒUR DE LA VILLE

En plein centre de Lyon, dans le fameux quartier de la Croix-Rousse, le nouveau point de vente Cash Express offre 163m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouvel espace entièrement consacré à l'achat-vente.

À PROPOS DES FRANCHISÉS

Romain Guinay et Sebastien Banella ont déjà fait leurs preuves dans l'exercice de diverses activités, notamment dans le commerce. Après 2 ans et demi de collaboration fructueuse sur un autre magasin de l'enseigne à Mont Saint Martin, ces deux entrepreneurs ont choisi Lyon pour se lancer dans la poursuite de leur aventure. Forts de cette complémentarité et de leurs expériences respectives, l'un dans la vente et l'autre dans la comptabilité, ils entendent relever ce défi avec entrain ! Romain Guinay ouvre ici son 5^{ème} Cash Express. Mais c'est à deux qu'ils sont déterminés à démocratiser cette tendance de consommation à Lyon et ses alentours.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performante de France.

www.cashexpress.fr

*BB Pour plus de précisions, nous sommes là !

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 84 16 80 18

Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87

Assistée de Jérôme Dupin - com@bubblingbulb.com - 06 85 95 58 29